

防災ニュースNO12

新宮神社で文化財防御訓練が実施されました！

国では、昭和24年1月26日に発生した奈良県法隆寺金堂壁画の焼損事故を契機として草津市では毎年1月26日を「文化財防火デー」と定め、文化財の防火・防災意識の高揚を図るため取り組みが行われ、

今年は1月23日(土)新宮神社境内で、氏子総代による初期消火として防水銃による放水を行った。

あと、消防車両6両が出動し、放水等が実施され町役員等多くの方が参加され

文化財への防火・防災意識の高揚を図りました。



女性や高齢者が狙われています

まさか・・・『私には関係ないわ!』

『私は大丈夫よ!』とは思っていませんか?



防止対策

★人通りの少ない道は避けるように心がける

ひったくりの犯人は、人通りの少ない場所を狙って犯行に及びますので、遠回りでも、「明るく・人通りのある通り」を歩きましょう。

★バックの持ち方などに気をつける

バックは、しっかりと胸に抱えるようにして持つ。
また、車道側の肩や手にバックを持たないようにしましょう。

ねらったがダメか...



★自転車のカゴのバックや荷物も

狙われています

自転車のカゴにバックや荷物を入れた際、防犯カバー、防犯ネットを装着しましょう。
※「防犯カバー・防犯ネット」等がないときは、上に新聞紙や雑誌などをのせてフタをする。



防犯カバー 防犯ネット

万一の対応

不幸にも被害のあった場合には、

落ち着いて犯人の服装・

乗っていたバイクの番号を覚え、直ぐに

110番しましょう。また、被害に

あったことを大声で付近の人の知らせましょう。



バックは 車道側とは 反対の持つ